
Communication de M. le Maire

M. LE MAIRE : Je n’ai pas encore levé la séance. Traditionnellement Joseph ROTH, qui fut des

nôtres à une certaine époque, nous invitait, à l’issue de la première réunion de janvier, autour d’une

galette des rois. Joseph ROTH n’est plus au Conseil Municipal mais il pense toujours à nous, et c’est le

CFA Hilaire de Chardonnet, dont j’aperçois là-bas le président et le directeur, qui nous invitent, qui vous

invitent à déguster la traditionnelle galette des rois».
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